
Se escriben con g, entre otras, estas palabras: 

• Los verbos acabados en -ger o -gir, excepto tejer y crujir. Por ejemplo: 
recoger, fingir. 

• Las palabras que empiezan por geo-, gen- o gest-. Por ejemplo: 
geología, gente, gesto. 

 
 

 

• Se escriben con j las palabras que terminan en -aje o en -eje, y en -
jero o en -jería. 
 Por ejemplo: paisaje, esqueje, relojero, mensajería. 

• También se escriben con j las formas de los verbos que llevan el 
sonido J y no tienen ni g ni j en el infinitivo. Por ejemplo: reducir, 
reduje; contraer-con traje. 

 

 

Completa los espacios en blanco con "g" o "j" 
 

1. prote___er 2. ___enético 

3. homo___éneo 4. can___ear 

5. engrana___e 6. exi___ente 

7. cerra___ero 8. sexa___esimal 

9. sur___ió 10. despresti___io 

11. co___ear 12. mar___inal 

13. carrua___e 14. dedu___e 

15. pla___iar 16. cru___ió 

17. bu___ía 18. a___uileño 


